Nativos suspenden diálogo y exigen presencia de PPK o Zavala

—Rolando Luque, jefe de la Oficina de Diálogo de la PCM, pide no frustrar las conversaciones. No descarta nueva reunión con la presencia de primer ministro.

Tal parece que el diálogo tendrá que esperar. Y es que la reunión prevista para ayer, martes 8 de noviembre, entre las comunidades nativas de la región de Loreto y la comitiva de alto nivel del Gobierno se suspendió y aún no hay fecha para un próximo encuentro.

A través de un documento, que tiene la firma de 11 representantes indígenas, se decidió, un día antes, postergar la mesa de diálogo, "siempre y cuando sea con la presencia del presidente, Pedro Pablo Kuczynski, o el primer ministro, Fernando Zavala".



Medidas. Si premier confirma asistencia, desbloquearán río Marañón.

En dicha misiva, también solicitan "la reincorporación al diálogo del alcalde provincial de Loreto-Nauta y de los alcaldes distritales de Urarinas, Parinari, Corrientes, El Tigre y Andoas".

Además, mencionan que el desbloqueo total del río Marañón "se realizará al momento de obtener la confirmación de la presencia del premier, Fernando Zavala".

Finalmente, señalan que las "decisiones políticas deben ser respuestas concretas a las demandas".

Desconcertados

En tanto, el jefe de la Oficina

OTROSÍ DIGO

Integrantes. Lacomitiva especial de la PCM estaba conformada por las ministras de Justicia y Salud, Marisol Pérez y Patricia García, respectivamente. Además, por el congresista Jorge Meléndez; el obispo de Iquitos, Miguel Olaortúa; el viceministro de Interculturalidad, Alfredo Luna; el jefe de la Oficina de Diálogo, Rolando Luque, entre otros.

de Diálogo y Sostenibilidad de la PCM, Fernando Luque, se mostró desconcertado tras la decisión de las comunidades nativas.

"A lo largo de estos días hemos mantenido comunicación telefónica con los apus de Saramurillo. Ahora, nos exigen la presencia, nuevamente, del presidente de la República, del presidente del Consejo de Ministros, ocho ministros, etcétera. Estamos desconcertados porque se han variado las conversaciones. Esperamos que esto pueda ser rectificado en el corto plazo", subrayó.

Pedidos

En otro momento, Luque confía en que esta medida "pueda ser rectificada en el corto plazo".

Incluso, mencionó que no se descarta "una nueva reunión en Lima o en Iquitos con presencia del presidente de la PCM".

En esta línea, expresó que no se debe frustrar la posibilidad de que la comunidad de Saramurillo tenga un encuentro directo con los ministros.